

EL MERCADILLO SOLIDARIO CLAUSURA LA SEMANA INTERCULTURAL Y SOLIDARIA

Vva. de la Cañada, 22 de oct.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, ha visitado este domingo el Mercadillo Solidario, actividad organizada por el Ayuntamiento en el marco de las XV Jornadas Interculturales y Solidarias. Este año, como novedad, el dinero recaudado entre con iniciativas de esta semana irá destinado a la Fundación Vicente Ferrer para la creación de una escuela en la localidad India de Anatapur.

Participantes

Más de una decena de ONG's, fundaciones y asociaciones de ámbito local, nacional e internacional han participado en esta actividad dando a conocer sus proyectos y vendiendo todo tipo de productos de artesanía, bisutería, complementos o plantas, muchos de ellos fabricados a mano.

Éxito de participación

El encuentro gastronómico, celebrado el pasado miércoles, contó con más de una veintena de participantes de nacionalidades como Chile, Bolivia, Argentina o Rumanía que acudieron con platos típicos de sus regiones. Durante la iniciativa, los asistentes, entre los que se encontraban alumnos y profesores de la Escuela de Personas Adultas, intercambiaron recetas, experiencias y anécdotas. Por otro lado, 6 equipos de distintas nacionalidades se enfrentaron, el sábado y domingo, en una liga solidaria de Fútbol- 7 celebrada en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol.